

PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE

7 Pièces

350 m²

Réf. 101

3 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Pure Provence Immobilier a le plaisir de vous faire découvrir cette propriété d'exception intégralement rénovée, idéalement située entre Sainte-Maxime et Les Issambres, à proximité immédiate des plages. En position dominante, la villa jouit d'un panorama spectaculaire sur la mer. Dès l'entrée, le séjour aux volumes généreux s'ouvre sur une terrasse conviviale avec brasero. Le niveau principal se prolonge avec une salle à manger baignée de lumière, une cuisine haut de gamme avec arrière-cuisine, ainsi qu'une somptueuse cave à vin. La décoration haut de gamme et l'agencement minutieux ...

Pure Provence Immobilier is pleased to present this exceptional, fully renovated property. Ideally located between Sainte-Maxime and Les Issambres, close to the beaches, it enjoys a commanding position offering spectacular panoramic sea views. Upon entering, the generously sized living room opens onto a welcoming terrace complete with a fire pit. The refined ambiance continues with a bright dining room, a high-end kitchen with its own pantry, and a sumptuous wine cellar. The meticulous layout and prestigious décor perfectly highlight the unique character of each space. On the bedroom side, ...

PURE PROVENCE IMMOBILIER

67 Chemin de la Vierge Noire - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

